

DOMINION se asocia con EQUITA Capital para construir proyectos fotovoltaicos en Italia

[Bilbao, 22 de enero de 2025]

- **El acuerdo incluye la inversión de EQUITA Capital en cuatro proyectos fotovoltaicos, dos proyectos desarrollados en Sicilia y dos proyectos en Basilicata, con una capacidad total conjunta de 74 MW.**
- **EQUITA Green Impact Fund (EGIF) aumentará su participación en el capital de cada proyecto hasta alcanzar una participación del 75%.**
- **DOMINION refuerza con ello su estrategia de actuar como facilitador o proveedor de IPPs a través del desarrollo y construcción de proyectos llave en mano en los que incorporan posteriormente a socios que toman una participación mayoritaria**
- **Se trata de la primera inversión de EQUITA Green Impact Fund (EGIF), que prevé alcanzar los 200 millones de euros bajo gestión en el cuarto trimestre de 2025.**
- **Ambas partes esperan ampliar este acuerdo a otros proyectos de la cartera de desarrollo italiana de DOMINION en el futuro.**

DOMINION, compañía de servicios y proyectos sostenibles, ha llegado a un acuerdo para asociarse con el banco de inversiones italiano EQUITA, desinvirtiendo hasta el 75% de su participación en sus cuatro nuevos proyectos fotovoltaicos en Italia, dos de ellos en Sicilia y los otros dos en Basilicata, con una capacidad total de 74 MW.

Esta alianza permite a DOMINION desarrollar su estrategia como “facilitador de IPPs” con la construcción de sus primeros proyectos italianos. La construcción ya ha comenzado en el caso de dos de ellos (Troina en Sicilia con una capacidad de 16,2 MW y Tolve 2 en Basilicata con una capacidad de 16,6 MW), estando previsto el comienzo de los otros dos durante el segundo trimestre de 2025.

EQUITA Capital SGR, la gestora multiactivos propiedad en su totalidad de EQUITA, invertirá a través de su fondo de infraestructuras renovables EQUITA Green Impact Fund (EGIF), clasificado como producto del artículo 9 en virtud del Reglamento Europeo de Divulgación de Finanzas Sostenibles (SFDR), y el desarrollo y construcción se llevará a cabo bajo la más estricta supervisión de las políticas ESG.

Los socios también abordarán conjuntamente la optimización de la venta de la energía generada (estrategia offtaker) a través de la firma de PPAs corporativos, siempre y cuando el enfoque del cliente esté centrado en criterios ESG, así como posibilidades merchant (de venta en mercado) y de subasta pública con GSE (*Gestore dei Servizi Energetici*).

En palabras de Roberto Tobillas, Director General de Dominion, “esta alianza es muestra inequívoca de nuestra estrategia en el sector de infraestructuras renovables. Estamos centrados en la generación de valor en nuestro segmento de 'Proyectos 360', a través del desarrollo y construcción de nuevas infraestructuras renovables, mientras alcanzamos acuerdos con socios interesados en la propiedad y explotación de las infraestructuras a largo plazo. Nuestro objetivo es seguir buscando socios como EQUITA para impulsar y complementar nuestro posicionamiento, al tiempo que apoyamos la transición energética”.

Sobre Equita Capital SGR

EQUITA Capital SGR es la gestora italiana de multiactivos de EQUITA, el banco de inversión independiente líder en Italia con más de 50 años de experiencia en el apoyo a empresas, empresarios, instituciones financieras e inversores, y que cotiza en el segmento Euronext STAR Milán de la Bolsa italiana. EQUITA Capital SGR se creó en 2019 con el objetivo de crear una plataforma dedicada a la gestión de activos líquidos e ilíquidos dirigida a inversores institucionales y grupos bancarios, que buscan soluciones altamente personalizadas para sus redes y clientes.

EQUITA Capital SGR invierte en infraestructuras renovables a través de EQUITA Green Impact Fund (EGIF). El fondo se centra en tres tecnologías consolidadas: solar, eólica y biogás, cuyas inversiones contribuyen a la transición energética y al proceso de descarbonización de la economía. Italia es el mercado de referencia, pero la estrategia del Fondo también incluye inversiones en el resto de Europa -en particular en España, Grecia y los países nórdicos- para diversificar el riesgo y beneficiarse de las características peculiares de determinados mercados extranjeros.

Sobre DOMINION Renovables

DOMINION se presenta como integrador de todas las fases de la cadena de valor de los proyectos de generación de energía renovable, principalmente plantas fotovoltaicas. Su estrategia se centra en actuar como “facilitador de IPPs” a través del desarrollo y la construcción de proyectos llave en mano, para posteriormente incorporar socios con una participación mayoritaria dedicados a la explotación de las infraestructuras a largo plazo. La vocación de DOMINION no es ser un IPP, sino un “facilitador de IPPs”, es decir, un proveedor de infraestructuras para IPPs terceros.

Acerca de [DOMINION](#)

Somos una compañía de servicios y proyectos integrales. Aportamos soluciones integrales en las áreas de Industria, Tecnología y Telecomunicaciones, Infraestructuras y Energía.

Acompañamos a nuestros clientes en su transición hacia modelos de negocio más eficientes y respetuosos con el medioambiente gracias a nuestro conocimiento sectorial y a la aplicación de la tecnología con un enfoque diferente.

Nacidos en Bilbao en 1999, contamos con una cultura y modelo de gestión únicos basados en cuatro claves: la Digitalización, la Diversificación, la Descentralización y la Disciplina Financiera. Contamos con presencia

en más de 35 países, más de 1.000 clientes y un equipo formado por más de 12.500 personas. Facturamos más de 1.100 millones de euros anuales y cotizamos en la Bolsa española desde abril de 2016 (DOM: BME).

[Technology, Sustainability & Efficiency.](#)

Para más recursos visite nuestra [Sala de Prensa](#) o contacte con:

DOMINION - Patricia Berjón

patricia.berjon@dominion-global.com

+34 94 479 37 87